



Die Arnreiter Musiker geben im Centro ihr Jahreskonzert.

## JAHRESKONZERT

# Blasmusikklänge am Dreikönigstag

**ARNREIT.** Mitten in den intensiven Vorbereitungen für das Jahreskonzert stecken die Musiker aus Arnreit. Dieses findet traditionell am Dreikönigstag im Centro statt. Kapellmeister Dietmar Azesberger hat für den Auftritt viele Gustostückerlat für den Auftritt viele Gustostückerlat ausgesucht und einstudiert, wobei ein Highlight die Filmmelodie zu „Herr der Ringe“ sein wird. Auch eine gesungene Darbietung steht auf dem Spielplan.

An dem Abend gibt es auch die Möglichkeit, die erste CD-Produktion des Musikvereines Arnreit zu kaufen. Die CD wurde in Kooperation mit dem ORF OÖ aufgenommen, weil Arnreit 2016 Sieger bei den Radio OÖ-Aufweckbläsern war. ■

i

TERMIN

Samstag, 6. Jänner, 19.30 Uhr  
Sekttempfang ab 18.30 Uhr  
Centro, Rohrbach-Berg

KURZ & BÜNDIG

## Silvesterkonzert in der Stiftskirche

**AIGEN-SCHLÄGL.** Wer Silvester heuer etwas anders feiern will, ist zum Konzert in der Stiftskirche Schlägl eingeladen: Am 31. Dezember spielt ab 22.30 Uhr ein Blechbläser-Doppelquartett unter der Leitung von Gerald Silber. Nach dem Läuten der großen Glocke um 24 Uhr gibt es im Stiftshof Sekt zum Anstoßen auf das neue Jahr.

## Frauenpower

**LEMBACH.** Der Musikverein Pfarrkirchen spielt am Freitag, 5. Jänner, um 20 Uhr in der Alfons Dorfner Halle zum Neujahrskonzert auf. Dieses steht ganz im Zeichen von Frauenbewegungen, Gender und „Heimat großer Töchter“, nämlich unter dem Motto „Frauenpower: Schönheit – Stolz – Stärke“.

## Jahreskonzert

**ARNREIT.** Die Arnreiter Musikkapelle veranstaltet im Centro Rohrbach am 6. Jänner, 19.30 Uhr, ihr Jahreskonzert.